



Grand froid : ouverture d'un accueil de jour à Lausanne

Dès lundi, l'Armée du Salut ouvre un accueil de jour destiné aux familles à Lausanne, dans les locaux de la Marmotte, rue du Vallon 17.

Dès lundi 23 janvier et jusqu'à la fin du mois d'avril, la Marmotte ouvrira ses portes aux familles avec des enfants mineurs, du lundi au vendredi de 16h30 à 19h00, et dès 14h00 le mercredi. 20 personnes au maximum pourront ainsi trouver un abri en attendant que les structures d'urgence nocturnes soient ouvertes. Dans cet endroit chaud, l'Armée du Salut offrira également une aide aux devoirs, un goûter et une orientation sociale.

Cette offre, gérée et financée par l'Armée du Salut en collaboration avec la Ville, est un complément au dispositif existant. Ce projet pilote sera évalué au printemps pour savoir s'il sera reconduit l'hiver prochain.

Auteur

La Rédaction

Publié le

20.1.2017